



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

Fuera máscaras Crónica de una muerte anunciada

Fue verdaderamente penoso. Santiago Creel, Beatriz Paredes, Gustavo de Hoyos, Lilly Téllez, Claudia Ruiz Massieu, Miguel Ángel Mancera, Silvano Aureoles, José Ángel Gurría, Demetrio Sodi, Enrique de la Madrid y Juan Carlos Romero Hicks se tomaron de las manos como si estuvieran en un video de Michael Jackson y al unísono se pusieron a cantar “¡Unidad, unidad, unidad!” Un espectáculo de cringe como nunca habíamos visto antes, financiado, desde luego, por Claudio X. González y su plataforma política “Unid@s”. En cinco años esto es todo lo que la oposición tiene para ofrecerle a México. La misma basura de siempre.

No soy ingenuo. Entiendo que esta gente vive de la política, y que, para ellos, hacerse a un lado y ceder su lugar a nuevos perfiles, más frescos y sin tanta cola, les significaría el fin de su vida política. No tanto financiera, que por eso llevan robando décadas y uno se imaginaría que algo deben haber ahorrado. Me refiero a los cotos de poder que estos caciques políticos, muchos de ellos, hijos y sobrinos de otros caciques políticos, aún ejercen.

En el marco del foro “Unidad y Gobiernos de Coalición”, la diputada federal panista Margarita Zavala consideró que una suma de fuerzas desde la oposición es necesaria para recobrar el rumbo del país. Consideró necesario que cobre fuerza el concepto de los gobiernos de coalición, dejando a un lado proyectos políticos personales e individualismos. Pero, en serio, ¿qué ofrece un perfil como Claudia Ruiz Massieu, cuyo único mérito es ser sobrina de Carlos Salinas de Gortari, y quién jamás ha caminado las calles, ni mucho menos obtenido un puesto plurinominal por otra cosa que no sea su apellido? ¿O qué tal mi querido amigo, el ex secretario de Turismo de Enrique Peña Nie-

to, Enrique de la Madrid, quien hace apenas unas semanas lanzó su propuesta de adoptar pobres como si los pobres fueran animales de la calle? ¿Qué hay de Lilly Téllez, una oportunista pendenciera, que hasta hace un par de años hacía campaña por López Obrador y ahora hace campaña por dinero? ¿O Silvano Aureoles, quien financió a Latinus con el dinero opaco que recibía, vaya usted a saber de quienes, durante su gobierno en Michoacán? De los demás ya ni les cuento. Pero ¿en realidad esta gente cree que conecta con el pueblo? ¿Qué alguien en su sano juicio, aparte de los loquitos que los siguen en Twitter tiene la intención de votar por alguno de ellos?

Hablando en plata, toda la oposición está muerta, pero por más que se los decimos, parecen hacer oídos sordos y aferrarse al último pedazo de hueso que les queda. ¿Por qué estos hombres y mujeres no se terminan de largar y le abren paso a nuevos liderazgos para sus convalescientes partidos? Porque si la pasarela de presidenciables de Unid@s es la oferta de la oposición para la elección de 2024, en Morena y en Palacio Nacional deben estar carcajeándose de la risa.

Y al parecer, todo apunta a que la elección de este año dejará más débil a la oposición que nunca. Morena se perfila para arrasar el Estado de México, y si se descuidan, también se llevan Coahuila, en donde el candidato priista apenas aventaja al Morenista por 9 puntos y cada día disminuye la ventaja. Al paso que vamos no me queda más que deseárselo a la oposición ¡Buena suerte... pero para el 2036!

PD: Me da mucha pena la cantidad de dinero que Roberto Madrazo gasta en Loret para que al final a NADIE le importen sus “grandes filtraciones”. Pero realmente, a nadie. Ve más gente al Chapucero y eso ya es mucho decir. Bien por Loret que logró enganar a esos babosos y sacarles una lana.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

19/04/2023

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

